



Teddykrankenhaus: Anmeldung offen

Ab sofort können sich Kindergartengruppen und erste Volksschulklassen zum Teddybärkrankenhaus 2015 anmelden.

Vom 11. bis zum 13. Mai 2015 öffnet das Teddybärkrankenhaus an der Medizinischen Universität Graz wieder seine Pforten. Dann kümmern sich die studentischen Teddydocs wieder um verletzte Bärenpfoten und gebrochene Puppenbeine und bringen Kindern so einen Arztbesuch bzw. Krankenhausaufenthalt spielerisch näher.

Ab sofort können sich Kindergärten und erste Volksschulklassen für das Teddybärkrankenhaus 2015 anmelden.

Teddy geht zum Onkel Doktor

Die Teddydocs ordinieren wieder: Im Teddybärkrankenhaus, das jährlich von der Austrian Medical Students' Association (AMSA) ehrenamtlich an der Med Uni Graz veranstaltet wird, lernen Kinder im Alter von drei bis sechs Jahren den Ablauf eines Arztbesuches spielerisch und kindgerecht kennen. Mit den kuscheligen PatientInnen erleben die Kinder als Begleitpersonen den Ablauf eines Arztbesuches. Auf die Anmeldung folgen das Anamnesegespräch, darauf die Untersuchung und schließlich die Behandlung des mitgebrachten Stofftieres. All das geschieht unter Beobachtung und aktiver Mitwirkung der kleinen BegleiterInnen. Kindergartengruppen sowie erste Volksschulklassen können sich ab sofort zum Teddybärkrankenhaus 2015 anmelden.

Kontakt: Katharina Ritsch, [teddy-graz\(at\)amsa.at](mailto:teddy-graz(at)amsa.at)

Termine und Ort

Montag, 11. Mai 2015, 08.00 bis 13.00 Uhr

Dienstag, 12. Mai 2015, 08.00 bis 13.00 Uhr

Mittwoch, 13. Mai 2015, 08.00 bis 13.00 Uhr

Das Teddybärkrankenhaus findet im Eingangszentrum der Med Uni Graz am Auenbruggerplatz 2 statt. Die Kinder werden gebeten ihr Stofftier selbst mitzubringen. Der Besuch ist kostenlos.

Die Teddydocs freuen sich auf zahlreichen Besuch.

Weitere Informationen und Anmeldung:

Katharina Ritsch

Teddybärkrankenhaus

[teddy-graz\(at\)amsa.at](mailto:teddy-graz(at)amsa.at)



Thursday, 29. January 2015